

# Paru Vendu

LES  DECHARGEURS

## Courez aux dernières...

Le hasard de la programmation fait que 3 spectacles, de très bonne qualité, sont à l'affiche, encore pour quelques jours, de ce ravissant théâtre.

### Jusqu'au bout de la vie



La pièce "Jusqu'au bout de la vie" est présentée par la compagnie "Par les Mots et Merveilles". Ce spectacle met en scène les dernières lettres de Camille Desmoulins envoyées à son épouse Lucile avant leur exécution

respective en avril 1794 sous le régime de la Terreur ainsi que les ultimes correspondances des époux Rosenberg, publiées

sous le titre: "Lettres de la Maison de la mort", avant leur condamnation à mort en juin 1953, pendant la Guerre Froide. Quatre vies, deux époques, une destinée : celle de la mort injustifiée. Cette pièce est une lutte pour le respect de la vie, et non un procès cherchant à innocenter ou à culpabiliser les personnages... Les comédiennes sont exceptionnelles et donnent à ces textes une dimension hautement humaine; le tout avec cette respectabilité que l'on nomme humilité... Sylvie Mauté et Catherine Perrotte donnent le maximum de leur talent, sans en faire trop.

Du mardi au samedi à 18h30 Salle Vicky Messica.